
 

 

2022～2023年度 R Iテーマ 

【第1578回例会次第（2023年5月第3回）】 

No．1536 

RI会長  ｼﾞｪﾆﾌｧｰĒ･ｼﾞｮｰﾝｽﾞ(ｶﾅﾀﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 友末誠夫(津山RC） 

 会長：福井龍介 幹事：鹿島康裕 雑誌･会報：谷川洋二  

日時：2023年5月22日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

１. 開会点鐘 

２．「それでこそロータリー」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告       

 Ａ．例会変更のお知らせ         ビジター受付 

    米子中央ＲＣ…5/25(木)休会    なし 

    米子ＲＣ………5/26(金)休会  なし 

    境港ＲＣ………5/30(火)休会  なし 

    米子東ＲＣ……5/31(水)休会    なし 

    米子ＲＣ………6/2(金)休会  なし 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 Ｂ．その他 

８.閉会点鐘 

【第1577回例会記録(2023年5月第2回）】 

日時：2023年5月15日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率 69名[内免除9名]中 47名 78.33％ 

米山ＢＯＸ 1,009円（累計 218,909円） 
〈5月〉青少年奉仕月間 

お 知 ら せ      

・5/27(土)～31(水)  2023年ロータリー国際大会 

               メルボルン・オーストラリア 

・5/29(月)        休会 

・6/19(月)18：30～  最終例会 

              皆生シーサイドホテル 

７.【卓話】「“M＆Ａしたらどうなるの？”にお答えします」 

           エスイー鉄建株式会社 専務取締役 森田浩 氏 

【卓話】「最新の生殖医療、その課題と問題点」 

    (医)ミオ・ファティリティ・クリニック 

             理事長 見尾保幸 会員 
 

 冒頭に、少子化について、現状のお話が

ありました。昭和24年のピーク時には年間

270万人だった出生数が、令和4年現在で

は約1/3の80万人となっているそうです。

原因としては、男性・女性ともに未婚率が上がってきており、

出産に関しても30才を超える高齢出産が増えていることや、

結婚に対する意識の変化や、環境ホルモンの変化による行

動パターンの変化も影響していることが挙げられます。環境

ホルモンの変化に影響を与える石油由来の物を使用する割

合が、日本は世界の中でも高いそうです。また、見尾会員が

取り組んでおられる研究（ART体外受精）の課題についての

お話もありました。タイムラプス・シネマトグラフィという装置を

用い、ヒト初期胚の動的解析による受精及び卵割過程の詳

細を明らかにし、装置での観察により、発生過程による種々

の現象や、初期の胚への負の影響を取り除くなどの研究を続

けておられます。NHKの特集番組での放送など、世界での

反響も非常に大きく、その発表を見た海外の方々もコロナ禍

にも関わらず、クリニックを訪れ治療を受け妊娠に至っておら

れるそうです。不妊治療の保険適用拡大により体外受精も保

険適用となりましたが、適用範囲の制限などによる治療への

影響、また研究コストの負担や人材の育成など、病院経営に

影響を与える状況もあり、本来の少子化対策の抜本的な改

革にそぐわない部分も多く、今後の課題であると話されてい

ました。受精卵の映像を見ながらの説明は興味深く、楽しく

拝聴させていただきました。 （吉元秀治 記） 

スマイル 

 福井龍介…5/11に宇佐見副会長、鹿島幹事、田中副幹事

と高松グリーンロータリークラブを訪問して来ました。ひとつず

つ行事が終ります。いよいよ来週はメルボルンです。 

 ５月誕生日の会員（奥田、大屋、賀本） 

 MY ROTARY 登録者 26名 37.68％  

（お問い合わせ先 田中貴之 副幹事） 

福井 長谷川 波多野 鹿島 片山 野上 奥田 

坂本 田中貴之 田中康裕 高下 廣谷 大屋 清

水 加藤 宇佐見 濱 前田努 杉村 吹野 音田 

埋見 細田 賀本 坂口元昭 池上 

日 時 第 回例会  内 容 場 所 

6月5日(月)12:30～13:30 第1579回 

(6月第1例会) 
国際大会参加報告         

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

6月12日(月)12:30～13:30 第1580回 

(6月第2例会) 「今年度の活動を振り返って」理事報告 
ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 


